

Alerta por covid-19 en el batallón Joaquín París y en campo Rubiales

En el batallón hay 27 casos importados y en el campo petrolero seis asintomáticos.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



Son seis asintomáticos en Campo Rubiales. Foto: Cortesía Ecopetrol

RELACIONADOS: META | CORONAVIRUS EN COLOMBIA

Por: Nelson Ardila | 17 de junio 2020, 12:45 p.m.

Las alarmas de las autoridades de salud están prendidas porque en el Batallón Joaquín París, en San José del Guaviare, y en el campo petrolero de Rubiales, en Puerto Gaitán (Meta), hay presencia de casos de coronavirus.

(Le recomendamos leer: [La increíble hazaña de buzo perdido en el mar y sus 3 días a la deriva](#))

Temas relacionados

META 09:02 P.M.

Fortalecen operaciones contra disidencias que asesinaron a 6 militares

DESAPARECIDOS 01:02 P.M.

Las heridas que quedan abiertas cuando se halla a los desaparecidos

SOLDADOS 12:21 P.M.

Duque califica de 'ataque miserable' el asesinato de seis militares

Las autoridades de salud en San José del Guaviare señalan que el Instituto Nacional de Salud informa de seis casos, pero en el departamento hay 35 positivos porque 29 que no están reportados por ser importados de otras regiones del país.

En el batallón José Joaquín París son 27 casos importados, uno de un contratista de la policía y uno más de un civil. En el caso de los uniformados provienen de batallones de los departamentos de Bolívar, Nariño y Meta.

(Lea también: ['Nos ha sorprendido a todos': Padre de Daniella Alvarez sobre cirugía](#))

A su vez, el gobernador del Meta, Juan Guillermo Zuluaga, informó que en el campo Nuevo Amanecer de Rubiales, Puerto Gaitán, se tiene un reporte de seis personas asintomáticas para coronavirus.

Hasta allí se desplazó este miércoles una delegación de epidemiólogos de la Secretaría de Salud del Meta para hacer el cerco y evitar que se siga propagando el virus.

Cabe destacar que Rubiales es el campo más productivo petrolero del país, entre enero y marzo del presente año, reportó la extracción de 112.726 barriles por día, en promedio.

(Le puede interesar: [Apareció con vida lideresa afro desaparecida en Medellín](#))

El mandatario de los metenses indicó que "Tenemos que responder con prontitud para que estas personas sean aisladas y evitar riesgos. No podemos entrar en pánico, hay que aprender a convivir con este enemigo silencioso", precisó Zuluaga.

En San José del Guaviare las autoridades de salud también adelantan el cerco epidemiológico para contener la propagación del virus.

NELSON ARDILA
Para EL TIEMPO
VILLVICENCIO

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Empodera tu conocimiento

PENSIONADOS 09:56 P.M.

'Renta básica, más equitativo que traslados para subsidiar pensiones'

EMPRESAS 09:30 P.M.

Zona Franca de Tocancipá, de las más seguras durante la pandemia

DÍA SIN IVA 09:24 P.M.

El comercio espera que sus ventas suban hasta 30 % en el día sin IVA

META 09:02 P.M.

Fortalecen operaciones contra disidencias que asesinaron a 6 militares

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ | MEDELLÍN | CALI | BARRANQUILLA

CÁRCEL 10:00 P.M.

Drama en cárcel de Cali, donde estar a salvo del covid vale millones

Son más de 500 contagios en esta prisión. Reclusos cuentan que deben p...



ARMENIA 10:00 P.M.

Ventiladores que prometió el Gobierno Nacional a Quindío aún no llegan



MIEDO 10:00 P.M.

Solo pocos podrán superar este difícil test de palabras en español



CIRUGÍAS PLÁSTICAS 10:00 P.M.

El ranking de las cirugías plásticas más solicitadas en Colombia

Le sorprenderá saber cuál es el procedimiento estético que más buscan ...



MALPELO 08:25 P.M.

La increíble hazaña de buzo perdido en el mar y sus 3 días a la deriva



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.

Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO